
Обсуждаем Тезисы ЦК К П С С

Одобрять мало, надо 
предлагать

Семь партийных организаций районного цент
ра, ка учето в которых чуть больш е  ста коммуни
стов. реш или обсудить Тезисы ЦК КПСС на сб
оем собраййи. Т акая консолидация сил, ио-вкдичо- 
^  преследовала одну цель: пошире развернуть 
дискуссию, обсудить Тезисы не в узком кругу, вы- 

..елушвть различные мнения и точки зрения. Этому 
|КШЙ*Ш было способствовать и комментирование ос
новных положений Тезисов, которое v начале с>- 
б р ащ я  провел учитель истории Октябрьский ергл- 
ией школы Г. U. Тимофеев.

'Е сл и го во р и т ь  но большом* ечегу, io ц ;л ь  г ;  а 
и^, бы ла достигнута, глубокого, всестороннего 
суждения, не получилось Из 00 человек выступи
л а  шесть,, дискуссии, как таковой, но сосчоялосп . 
никто йС оспаривал мнений выступающих, - молчд- 
лнво еогааш аясь со всеми высказываниями, да и на 
трибуну особо не рвались. Отмолчались представи
тели партийных организаций районной больницы, 
аэропорта, районного уала связи, леспромхоза, су
да и прокуратуры, поприсутствовали, так сказать, 
не вступая в разю вор, не раскрывал своих карт, 
своей позиции. А ведь Тезисы ЦК КПСС — н'Ю 
программа преобразовании всей л auioii ншзии, они 
приглашают думать, дают немало поводов дли рай* 
мышлений. JVaKipw на пил может быгь разной, по 
только не равнодушной.

О чем же говорили те, кто брал слово н ш.'Л 
па трибуну? коммунист, ветеран войны и труда 
Л. II. Смагин; — В Тезисах идет речь о втором 
этапе перестройки. а у нас в районе она еще и не 
начиналась. Выборы в Советы прошли по старой 
системе, когда все запроцентировано. по  прежнему 
саДИМ В любой президиум секретарей горкома, даж '. 
когда они отчитываются о своей работе. Вроде пе
рестройка на дворе, а на сессии райсовета без 
предварительного совета С народом, ot-з веяной дис
куссии депутаты «единодушно* голосуют за  то. 
чтобы перетащ ить район в Нягань. Перестройки 
многих застала врасплох. Пока ее не будет в уадах, 
не будет и на деле. Веди были попытки перестрой
ки и’ при Н. Хрущеве, и при Л. Брежневе, но окон
чились неудачно, потому что в них не включился 
народ. Чтобы перестройка состоялась, надо, чтобы 
она завладела удшми и сердцами людей. В этом 
суть работы горкома партии, партийных органнза-

ций. Но такой борьбы пока не видно, ид^опотче- 
ская работа если и ведется, то по накатанной ко 
лее. Положение Тезисов о смещении акнентип в 
партийной работе, о ее переориентации от хозяйст
венных дел к партийно-воспитательным счикио 
своевременным и необходимым.

Г. П. Трифонов:
— Требования к депутатам Совейов растут Э;о 

не почетноэ звание, а ответственная обязанность 
Многие потеряли вкус к общественной раооге. го- 
атому выдвижение кандидатов идет по принципу; 
лишь бы не меня. Бывает еще и так, что согласие 
баллотироваться «выдавливали» из депутатов у:к • 
после выборов. Все это привело к тому, что сегод
ня депутаты сдают свои полномочия., в пишем Сов 
те трое таких. Приходится сщ:> с Cojw выби.киъ 
депутатов у руководителей на сессию, Поэтому 
мысли о периодическом освобождении депутатов от 
работы, о демократизации выборов ие вызывают со
мнения.

В. А. Макаров:
— Чтобы лозунг «Вся власть Сов;там-> был 

нэ декларативным, а реальным, нужны радикаль
ные изменении во взаимоотношениях ведомств и 
Советов, Советам нужна экономическая самостоя- 
тельность. Предлагаю, чтобы предприятия, распо
ложенные на территории Совета, делали отчисле
ния от хозяйственной деятельности вначале в мест
ный бюджет, а после удовлетворении социальных 
нужд на местах и в  союзный* бюджет. В отношении 
сроков работы. Я против третьего избрания под
ряд. Да и второй срок е paiu.ojfax и горкомах ин ь 
чему. По активу -  тол.е много, надо чаще ого со 
новлять.

И. Л. Кравченко предложил в городах с рай
онным делением избирать только горком, а район
ные комитеты партии не набирать. Он внес предло
жение не взимать членских партийных взносов с 
пенсионеров.

Г. И. Истомина сочла необходимым направить 
В адрес партийной конференции предлпн:рнпе о том. 
чтобы формировать парткомы и избирать освобож
денных секретарей, исходя не из численности ком
мунистов, а ИЛ численности трудового кол л ек ти в .

Собрание одобрило Тезисы ЦК КПСС и еди
ногласно проголосовало за то. что после Всес/ио:?- 
ной партийной конференции наши делегаты долж
ны отчитаться перед коммунистами города и рай
она. 1 !

В. ЗА ХА РОВ.

Приглашаем к разговору
Обсуждением Тезисов Д К КПСС к XIX Всесоюзной 

партийной конференции начал свою работу при гор
коме партии дискуссионный клуб. По этой и другим 
общественно значимым политическим темам (темы 
предлагаются участниками) приглашаем к  разговору 
всех желающих. Клуб работает в первую среду меся
ца с 18 часов.

Горком КПСС.

Александр Николаевич Доценко работает тока
рем в прокат по-реминтном щ-хс бурового оборудо
вания Полтавского у.правл(нмя оуровых работ. 
Сменные задания выполняет на 100 и более про
центов. Все сложные работы проходят через ею  
руки.

Па снимке: А. Н. Доценко.

Текст и фого В .БЕЗН О СОВА ,

Навстречу Х1Х1Всесоюзиой партийной конференции

В н а ч а л е  п у т иГДУ «Талинск
нефть» создано в 

; jn m p e  1988 года. Ста- 
Уловление любого коллек- 
Удоде проходи' непросто: 
З р е л ы й ..  ряд разноплано

вых трудностей сопровож
даю т' коллектив при его 
рождений*. Это и нала
живание производствен
ных отношений со смеж 
никам??, формирование и 
{•плйчеяне коллектива 
год флагом общих инте
ресов. Это' экономические 
i рудности. когда потреб
ности развития жестко 
зашорены выделенными 
средствами. Все яти 
трудности ' присутствую г 
В управлении и, надо от
метить, благополучно пре
одолеваются.

В ес ь . коллектив рабо
тает самоотверженно, за 
быв о нормированной 
продолжительности рабо
чего времени, субботних 
н воскресных днях. При 
всей напряженности про
изводственного процесса- 
здесь не забываю тся, а

пожалуй, даж е главенст
вуют* социальные вопро
сы. Строительство соци- 
злы ю -культурпы х и ж и
лищно-бытовых объектов 
в поселке Талинском 
идет с опережением сро
ков и графиков строи
тельства: в нюне плани
руется ввод четырех ф ин
ских жилых домов, столо
вой Нц i 00 мест, бани- 
прачечной, магазина сме
шанных точаров, узла 
связи.

Напита организация 
подсобного хозяйства. З а 
ключен договор на взаим
ные услуги с совхозом 
«Обской». Уже сейчас р а 
ботники НГДУ могут 
приобрести молочные про
дукты го  кооперативной 
цене, С 1 июня рыболо
вецкая бригада управле
ния на арендных началах 
у совхоза будет ловить

рыбу и продавать ее на
селению поселка Талин
ский. Все эти усилии ад
министрации нашли поло
ж ительный отклик у тру
жеников коллектива, И 
недаром на общем собра
нии коллектива, а они 
проводятся в НГДУ с-.же- 
лп.сячно. отдельные р а 
ботники искренне были 
огорчены тем, что шко
лы в этом году в посел
ке Талинском не будет. 
В связи с чем, может 
быть, прндетеп с сож але
нием рас '.таться с кол
лективом. На собраниях 
яедется своего j/ода дид- 
лог: администрация — 
коллектив, предъявляю т
ся взаимные претен
зии и в течение месяца 
\  охраняются.

Результаты  проводимой 
организаторской работы 
в управлении позволяют

сделать вывод: у этого 
коллектива должно быть 
прочное будущее. Л па* 
стоящее?

Общественного призна
нии коллектив еще н" 
получил. При всех зн а
чительных трудовых, ор- 
1 анизационных усилиях 
план по добыче нефти 
гыколчен па 102,7 п ро 
цента. социалистические 
обязательства — на 
100,9, сдача товарной 
нефти нефтепроводному 
управлению ьо договору- 
поставке — па 102.6 
процента, коллектив при
зовые места в социалисти
ческом соревновании не 
занимает. А причииа в 
том, что НГДУ доведен 
плановый уровень себе
стоимости одной тонны 
нефти в 8 руб, 69 коп.. в 
то время, как у НГДУ 
«Красноленинские ф т ь »

он запланирован в разм е
ре 19 руб. 27 коп. В ре
зультате в течение ф ев
раля - • мая 1980 г. 
НГДУ «Талинскнефть» 
не выполнило план ьо 
прибыли.

25 мая J988 годн кол
лектив укрупненного неф
тепромысла проанализи
ровал свои возможности 
и решил взять повышен
ные социалистические 
обязательства по  досго/ь 
ной встрече XIX партий
кой конференции и 1988 
года в целом. Инициати
ва одобрена во-м коллек
тивом НГДУ «Талинск
нефть» е принятием сле
дующих обязательств:

Выполнить к открытию 
XIX Всесоюзной конфе
ренции КПСС социалисти
ческие обязательства 
19Я8 года по добыче 30 
тысяч тонн иефги. Д о
полнительно к оГ)лзэгель- 
ствам 1988 года дс-.ч.ггь 
50 тысяч тонн нефти.

Решено получить Я 50 
тысяч рублей св.рхпла-

новой прибыли от реали* 
зации продукции, из них 
за  счет сверхплановой 
сдачи нефти — 700 ты 
сяч рублей.

Начать строительство 
подсобного ' хозяйства 
НГДУ «.Талинскнефть» в 
поселке Талинском.

Заключить договор с 
кооператорами, оборудо
вать кооперативный ма
газин в пос. . Талинском.

Отработать каждом v 
работнику управления не 
менее 48 часов на строи
тельстве и благоустройст
ве собственной производ
ственной базы поселка.

Намечены также дру
гие меры в социально- 
экономическом развитии 
управления.

Июнь ' 1988 года ;:."п 
коллектива НГДУ «Т а
линскнефть» иде? п тру
довом соперничестве за 
право несения почетной 
трудовой вахты в день 
открытия Всесоюзной 
партийно? конференции.

Л. Н ИКОЛАЕВА.
Начальник

Г отдела НГДУ 
«Талянскнефть»,


